地域活動支援センター ステップ



4年ぶりにふれあいまつりが開催されました!

「準備〜当日〜片付け」と全ての場面で多くのメンバーさんに関わっていただき、一緒にこのお祭りを作り上げることができました。当日は、大勢のお客様で賑わい、小規模ながら心温まるイベントとなりました。ご参加いただき盛り上げてくださった皆様方、本当にありがとうございました。

以下、あるメンバーさんに記事を寄せていただきましたのでご紹介いたします。

コロナ禍で数年間ふれあいまつりが見送られ、中規模的に限られた中で、参加した全員が感動と喜び の中に無事終わりました。準備は3か月以上前から着々と進めていきました。

●顔はめパネル作成

これは普段絵を描く私も驚きました。両手に絵の具をつけてどんどん たくさんの色で自由に染めていくアートでした。好きな色で好きな線 や形をつくっていくのはとても楽しかったです。



何度も繰り返してパートを決めたり、女性/男性の曲と分けたり、たくさんのパフォーマンスを取り入れて練習に励みました。

●大願成就の巨大だるま作り

「あれ?ちえりさんが来ないなぁ~」と思っていたら、10分後に大きな段ボールの塊(だるまの土台)を担いて現れ、「だるまが大きくなりすぎて家から出なくってぇ~」と笑笑!!無事にだるまが届いて「たとう紙」をお湯で溶かした糊に浸してしわくちゃにして味を出しながら下地を貼り付けていきました。仕上げの赤い紙を貼るとどんどんだるま様が紅に染まっていき、作成中からおめでたい気分でした。通りかかるメンバーさんに声をかけてどんどん巻き込んで、たくさんのメンバーで手をベトベトにしながら頑張って作り上げました。

●短歌隊・司会・その他

ステージパフォーマンス「短歌隊」の打ち合わせにはそれぞれの個人の考え方や意見を取り入れて工夫してコーナーを作りました。また、抽選箱作成、文字を書いたり、色を塗ったり等たくさんの準備をメンバーさんとスタッフで笑顔になり、真剣になりながらつくりあげていきました。

当日準備や設営、ボランティアなどたくさんの人が関わっていただき、私たちはとてもうれしい時間でした。私は司会を担当しましたが、次回機会があればもう一度やってみたいです。

中村先生!ちえりさん!メンバーやスタッフの皆さん!皆様、皆様!ありがとうございます!

【文:松本 清】

※フリースペースに『ふれあいまつり新聞 2023』を掲示していますので、ぜひご覧ください。



喫茶ぴあからのお知らせ

新年 1/5(金)から営業しております。 ご来店お待ちしております! 今年もよろしくお願い致します。



新着!情報 BOX!!

●年末年始のお知らせ

年始は 1/5(金)から開所しております。 今年もよろしくお願いします。